

Gemeinde Eppan

Montiggler Schlössl von vielen Kulturinteressierten besucht

Im Rahmen des „Europäischen Tag des Denkmals“ am vergangenen Sonntag wurden in Südtirol einige kunsthistorische Objekte, die normalerweise für die Öffentlichkeit nicht zugänglich sind, geöffnet und dem Publikum präsentiert. Zielsetzung dieser vom Landesdenkmalamt betreuten Initiative, die jährlich stattfindet, ist die Sensibilisierung der Bürgerinnen und Bürger für die Kulturgüter ihrer Heimat. Die Gemeinde Eppan nahm heuer bereits zum dritten Mal teil und öffnete für einen Tag die Türen des „Seeschlössls“ am Großen Montiggler See. Dieses Angebot wurde von der Öffentlichkeit sehr gut angenommen, denn an die 500 Kulturinteressierten nahmen die Gelegenheit wahr, an einer der vielen Führungen teilzunehmen. Einhellig war die Begeisterung für dieses kunsthistorische Kleinod aus dem ausgehenden 19. Jahrhundert, das einst der preußische Fabrikant Josef von Zastrow als Sommerresidenz und Bootsanlegestelle am See erbauen hat lassen.

Das Publikum nahm bei den Führungen durchaus eine aktive Rolle ein, denn gar einige der Anwesenden brachten persönliche Erlebnisse und Erinnerungen mit dem „Seeschlössl“ vor, andere ergänzten mit Anekdoten.



Die Führungen übernahmen Dr. Verena Rabensteiner, Arch. Dr. Klaus Außerhofer, Sara Dalmas vom Landesdenkmalamt sowie Arch. Dr. Manuela Dibiasi, die ihre Diplomarbeit zum „Seeschlössl“ verfasst hat.

Mein Dank geht an dieser Stelle an das Landesdenkmalamt für die Vorbereitung und Begleitung dieser schönen Initiative und an den Fischereiverein, der die Besucherinnen und Besucher mit Obst ver-

wöhnte. Es ist Ziel der Gemeindeverwaltung, das „Seeschlössl“ im kommenden Jahr zu restaurieren.

*Die Referentin für Kultur
Dr. Wally Kössler*

SVP Eppan

Herzliche Glückwünsche!



Dr. Franz Lintner, hier mit den Landeshauptleuten von Tirol und Südtirol, erhielt das Tiroler Verdienstkreuz.

Altbürgermeister Franz Lintner ausgezeichnet

Am vergangenen 16. September wurde Dr. Franz Lintner auf Schloss Tirol mit dem Tiroler Verdienstkreuz geehrt. Im Rahmen einer feierlichen Zeremonie wurde ihm zusammen mit weiteren zwölf Südtirolern diese Ehre, die dritthöchste Auszeichnung des Landes Tirol, zuteil. Landeshauptmann Luis Durnwalder lobte Lintners jahrzehntelangen Einsatz für die Allgemeinheit.

Dr. Lintner war 30 Jahre lang Mitglied des Gemeinderates, davon 20 Jahre als Bürgermeister.

Die Ortsausschüsse von St. Michael, Girland, St. Pauls, Frangart, Missian, Perdonig, Unterrain, Berg und Montiggel gratulieren herzlichst zur hohen Auszeichnung!